

「平和とは」

古墳南小学校 六年一組 大城 美純

「戦後七十一年によくこんな言葉を、テレ
ビ、ニュース、ラジオで聞く。沖縄がアメリ
カ軍に負けたから七十一年がたつた。たくさ
んの人が亡くなつた、あんな出来事はもう二
度とくり返してはならない。
私は、あまり、今の世の中、平和だとは思
つてない。沖縄だけ基地があり、沖縄だけオ
スプレイがたくさん生活する場所の近くで飛
行機による爆撃が毎日のようにある。
係者によつて殺害された。
今のは、「平和」といつていのだろ
うか。
私にとっては、争いがなく、食べ
るもののが充分にあり、安心して家で眠ることも
できることもない。自分たちで死ぬ必要もなく、
れることがない。自分たちで死ぬ必要もない、
逆に自分たちが人を殺す必要もない。人と人
同士の殺し合いもなくして、差別やいじめ、そ

んをものがなない世界を、本当の平和と。う
のではないうだろうか。
今の世の中は、テロが起つたり、何もし
ていない人が、傷ついたりしている。いじめ
もいつまでたつてもなくならぬ。苦手なこ
とは、誰にだつてあるのに、言葉が少く変化
だけど、ささいなちがいでいじめられる。い
じめや差別が、一日に何度も、ニュースに出
てくる。日本は、戦争に負け、平和の大切さ
を考えたはずなのに、なぜ、毎日のように
人と人が殺し合つたり、いじめを苦にした自
殺が起つたりするのか。私は、とても不思
議だ。
六月二十三日の慰靈の日、テレビの画面に
糸満マブニの平和の碑で手を今わせ、目をつ
もあり、これから沖縄 日本 世界が平和
になるようになると祈って、いる人達がうつて
いた。平和の碑に訪れ、手を今わせた人々に
いた。平和を願わない人は一人もいなはずだ。
き と誰もが、平和を願つていて、強く思

うででもえんき実現していくことが、

とても難しいことのようを感じた。

私が達にできることは何だろうか。一人一人が平和を実現できるように、努力をするば

この世の中は平和になるのだろうか。

一度あ。たことは二度あると聞いた二

しがあるめんなにたくさんの人があくなり

何もかもが失われてしまつた沖縄戦。あんな

出来事はもう二度とこんな世の中に起二

つてはいけないし、起二つてほしくないと強

く思う。私は、一度あつたことは二度ある

を、二度も起こしてはいけないしに変えてい

きたいと思う。そのためには私が大人になら

と、あじいちゃん、おばあちゃんから聞いた

話を次の世代に伝え、難争の恐ろしさを語つ

ていきもう二度とあんな出来事を起こして

はいけないことを教える。それが私にできる

ことだと思う。

その気持ちは、いつか世界を変えていくか